

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penyajian data pada bab IV dapat dijelaskan bahwa dengan pengaruh aktifitas belajar siswa terhadap prestasi belajar Sejarah Kebudayaan Islam.

Sesuai dengan analisis data pada bab IV dapat diambil dua simpulan, yaitu:

1. Aktifitas belajar siswa dalam pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah Tsanawiyah Al-fatah berjalan baik, ini dapat dilihat dari hasil observasi bahwa sebagian besar indikator dalam observasi terlaksa. Ini dapat dilihat hasil rekapitulasi obsevasi 10 kali yaitu 71,00% Jawaban “ya” dan hanya 29,00% jawaban “tidak”.
2. Pengaruh aktifitas belajar siswa dalam pembelajaran sejarah kebudayaan Islam Madrasah Tsanawiyah Al-fatah ternyata mempunyai hubungan (korelasi) yang signifgikan dengan prestasi belajar siswa. dengan subjek penelitian 32 orang, maka $Df = 32 - 2 = 30$. Dari tabbel “r” *product moment* denagn $Df = 30$ diperoleh r_t pada taraf signifikan 5% = 0,349, sedangkan pada taraf 1% = 0,449. Dengan melihat tabel “r” pada *product moment*, ternyata $r_{xy} = 0,45$ adalah lebih besar dari r_t baik taraf signifikan 5% maupun 1% dengan demikian dapat dikatakan $0,349 < 0,45 > 0,449$.

Dari penjelasan di atas dapat diketahui bahwa tinggi rendahnya aktifitas belajar siswa dalam pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam ada pengaruh terhadap prestasi belajar siswa.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas dapat disarankan sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada siswa Madrasah Tsanawiyah Al-fatah Kabupaten Kampar agar senantiasa meningkatkan aktifitas belajar dengan cara mengulangi pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam, baik di dalam maupun di luar kelas. Sehingga prestasi belajar akan bertambah lebih baik pada masa mendatang.
2. Para guru Sejarah Kebudayaan Islam Madrasah tsanawiyah Al-fatah Kabupaten Kampar harus meningkatkan profesionalitas dalam pengajaran Sejarah Kebudayaan Islam, baik dalam dalasm aspek penggunaan metode mengajar, penguasaan materi dan lain sebagainya.

Di samping itu guru harus memberi motivasi dalam meningkatkan aktifitas belajar siswa dalam pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam.